

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmannirrahim

Pertama-tama yang paling utama saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT, yang senantiasa memberikan Rahmat-Nya dan selalu membukakan jalan kemudahan melalui berbagai cara dengan Karunia-Nya. Kedua yang tidak kalah penting shalawat serta salam kepada Nabi besar kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman yang gelap hingga ke zaman yang terang benderang seperti saat ini. Dengan ini peneliti bangga menyusun Skripsi yang berjudul : **“Pengaruh Kerjasama Asia Pacific Response Team (APCERT) Terhadap Keamanan Siber Indonesia”**. Dengan penelitian ini, peneliti telah menyusun untuk diajukan sebagai syarat melaksanakan skripsi, calon sarjana dalam Program Studi Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Komputer Indonesia, pada tahun 2024.

Saya menyadari dengan hikmat bahwa pada seluruh rangkaian penyusunan penelitian ini telah melewati berbagai permasalahan baik teknis maupun non teknis, tentunya tidak melupakan pula segala bantuan berbentuk dukungan moral hingga materil dari berbagai pihak yang terlibat. Dengan bantuan dari Allah SWT, orang tua, hingga rekan seperjuangan saya selama menempuh perkuliahan selalu menjadi alasan dan motivasi terbesar saya untuk bisa merampungkan seminar usulan penelitian ini dengan bangga serta penuh tanggung jawab.

Maka dari itu, Peneliti turut mengucapkan rasa terimakasih dengan hormat kepada :

1. **Yth. Ibu Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak. CA.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia. Doa terbaik untuk beliau dan keluarga semoga diberikan Kesehatan dan kebahagiaan selalu. Amin.
2. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.PoL.** Selaku Dosen Ilmu Hubungan Internasional, sekaligus dosen pembimbing. Saya berterima kasih yang mendalam karena telah membimbing saya dengan sabar dan memberikan ilmu yang tentunya bermanfaat baik dalam penelitian ini, kepada saya sebagai mahasiswa untuk menyelesaikan penelitian ini. Doa terbaik untuk beliau dan keluarga semoga diberikan Kesehatan dan kebahagiaan selalu. Amin.
3. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si,** Selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Komputer Indonesia dan sebagai Dosen wali serta dosen pembimbing pada kegiatan *The International Conference on Business, Economics, Social Sciences, and Humanities* (ICOBEST). Saya berterima kasih yang mendalam karena telah membimbing saya dengan sabar dan memberikan ilmu yang tentunya bermanfaat baik dalam penelitian ini, kepada saya sebagai mahasiswa. Doa terbaik untuk beliau dan keluarga semoga diberikan Kesehatan dan kebahagiaan selalu. Amin.
4. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional Sekaligus Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau atas dedikasi atas pendidikan khususnya studi

ilmu hubungan internasional. Beliau pernah mengenal lelah dalam membagi pengetahuannya kepada mahasiswa. Doa terbaik untuk beliau dan keluarga semoga diberikan Kesehatan dan kebahagiaan selalu. Amin.

5. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi S.IP, M.Si.,Ph.D.** Sebagai Direktur Kemahasiswaan UNIKOM dan sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya mengucapkan terimakasih dan hormat saya kepada beliau, karena telah memberikan banyak pengetahuan, kepada saya sebagai mahasiswa selama masa perkuliahan. Doa terbaik untuk beliau dan keluarga semoga diberikan Kesehatan dan kebahagiaan selalu. Amin.
6. **Yth. Ibu Henike Primawanti S.IP.M.I.Pol.** Selaku Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih atas semua ilmu, pengajaran dan bimbingan yang ibu berikan. Doa terbaik untuk beliau dan keluarga semoga diberikan Kesehatan dan kebahagiaan selalu. Amin.
7. **Yth. Teh Wi, Dwi Endah Susanti, S.E.** Selaku Sekertaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang telah banyak membantu kami dalam proses administrasi selama berada di lingkungan perkuliahan.
8. **Terimakasih kepada kedua Orang Tua saya,** Agus Faizin dan Ika Sri Puspita, yang selalu memberi dukungan materi maupun moral kepada anak pertamanya ini. Tidak pernah lelah dalam mencukupi kebutuhan anaknya selama masa perkuliahan. Semua kerja keras yang beliau lakukan hanya untuk memberi apa yang dibutuhkan oleh anaknya dalam menyelesaikan perkuliahan hingga menjadikan anaknya suatu kebanggaan atas seluruh

proses yang telah dilalui. Beliau tidak pernah bosan dalam menasihati saya dalam mengambil semua keputusan di kehidupan saya baik dalam perkuliahan maupun diluar perkuliahan. Saya bangga mempunyai kedua orang tua seperti beliau. Sampai kapanpun saya tidak akan pernah bisa mengganti apa yang telah beliau berikan. Saya hanya bisa terus berusaha untuk menjadi anak kebanggaan yang dibutuhkan beliau. Semoga kesehatan umur panjang, kebahagiaan, keberkahan selalu mengiringi beliau untuk melihat anaknya bisa membanggakan dirinya. Amin.

9. **Terimakasih kepada Fathiya Shabrina**, yang telah memberikan kontribusi besar dalam proses menyelesaikan penelitian ini. Perannya sangat berharga, mulai dari awal hingga tahap akhir penyelesaian studi ini. Terima kasih untuk selalu siap membantu ketika menghadapi kesulitan, dengan kesediaannya berbagi pemikiran dan mencari solusi bersama. Kehadirannya telah menjadi bagian penting dalam proses ini, dan untuk itu saya sangat menghargainya. Saya berharap semoga kehidupannya dan keluarganya senantiasa dipenuhi kebahagiaan, keberkahan, dan kesehatan. Semoga doa tulus ini terkabul. Amin.

10. **Terimakasih kepada teman-teman saya**, terutama kepada YBBA, AHS dan Lima Sejoli serta teman-teman saya semua dari yang ada di Bekasi hingga Bandung. Sahabat terbaik dalam mengejar mimpi, teman terhebatku untuk dapat berdiri, kawan yang tepat untuk sharing hal-hal kecil. Saya berterima kasih kepada mereka atas semua kebahagiaan dan arti dari pertemanan yang telah terjalin dari awal perkuliahan hingga saat ini. Tak

pernah lelah dan bosan dalam mengingatkan apabila ada hal yang salah. Saya merasa bangga dan terhormat dikelilingi orang-orang baik dan hebat seperti kalian. Semoga kebahagiaan dan kemakmuran serta kesehatan mengiringi kalian semua dan keluarga. Dan saya harap bisa membagi momen lagi Bersama kalian untuk selamanya. Amin.

Rasa Hormat dan terimakasih kepada semua pihak diatas baik yang disebutkan dan tidak disebutkan saya meminta maaf, dengan harapan yang bangga semoga penelitian yang saya susun sendiri bisa menjadi manfaat bagi pembaca dan bagi pihak terkait. Bagi semua pihak yang telah berperan semoga segala kebaikan, bantuan, bimbingan, serta ilmu yang diberikan akan diganti dengan balasan yang berlimpah dari Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, Amin.

Bandung, 19 Agustus 2024

Peneliti

Farhan Salim Nurjati

NIM 44320029